



Camagüey- Un merecido homenaje al Caballero del Son, Adalberto Álvarez, y a la urbe agramontina, antes villa de Santa María del Puerto del Príncipe, que este 2 de febrero celebra el aniversario 510 de su fundación, devino la gala inaugural de la Semana de la Cultura camagüeyana.

El espectáculo, dirigido por el maestro Fernando Medrano Vireya, contó con un elenco de lujo integrado por artistas del patio y otros que, aunque nacidos en estas tierras, desarrollan sus carreras en escenarios nacionales como el reconocido actor Jorge Ryan Thomas y la cantante Yaima Sáez.

Con la conducción de Bárbara Sánchez Novoa -también agramontina- y Pedro Martínez Arcos, ambos rostros y voces habituales en los medios de comunicación del país, el escenario resultó la recientemente remozada plazoleta del Teatro Principal, un sitio céntrico y emblemático de la ciudad.

La locación otorgó un dinamismo singular a la presentación, pues abarcó todos los sitios del emplazamiento incluyendo áreas del propio coliseo, que es también un símbolo de identidad en la suave comarca de pastores y sombreros, al decir del Poeta Nacional, Nicolás Guillén.

También engalanaron la noche Rumbatá, el Conjunto Artístico Arlequín, la Compañía Folklórica

Camagua, la Orquesta Sinfónica, el Coro Profesional, el Dúo Voces, el cuarteto de saxofones Unión y el conjunto Soneros de Camacho, que entregaron interpretaciones de alta factura a los asistentes.

Estuvieron presentes en el público los miembros del Comité Central del Partido Comunista de Cuba Jorge Luis Tapia Fonseca, vice primer ministro de la República y Federico Hernández Hernández, primer secretario en la provincia; así como el gobernador Jorge Enrique Sutil Sarabia; el Héroe de la República de Cuba, primer coronel Orlando Cardoso Villavicencio, y una representación de los lugareños, que, con el orgullo que los define, festejaron lo autóctono y tradicional.

Esta Semana de la Cultura camagüeyana incluye en su programa para los próximos días exposiciones de artes visuales, conciertos, eventos teóricos y ferias de arte y artesanías, acciones pensadas siempre para el disfrute y el desarrollo sociocultural de quienes habitan la tierra de El Mayor.

Por Idaylén Rodríguez Rodríguez/ Radio Cadena Agramonte

Foto: Humberto Cid González/ Radio Cadena Agramonte